

## Trayvon Bromell le nouveau crack du sprint mondial

Le tout jeune sprinteur âgé de 20 ans, **Trayvon Bromell** a décroché à Portland aux Etats-Unis le samedi 19 mars 2016 le titre de champion du monde du 60 m en salle.

Suite à un départ ultra rapide et décisif sur cette distance, il s'est mis dans les meilleures conditions pour remporter ce titre de champion du monde, avec au final une performance supersonique de 6"47. Il a surpris les sprinters expérimentés comme Asafa Powell et Kim Collins.

Ce jeune américain tout juste champion du monde junior et troisième cet été lors des derniers championnats du monde de Pékin derrière Gatlin et Usain Bolt a confirmé son jeune talent avec cette victoire.

Bien sûr une question se pose : Est-ce que Bromell sera présent à ce niveau cet été aux JO de Rio ?



Mais en tout cas, ce sprinteur est à surveiller de près. Je suis sûr qu'un jour, il réussira à prendre la relève et ainsi pourquoi pas dans quelques années être la star de l'athlétisme comme Usain Bolt avant lui.